



NOTA DE PRENSA N° 213 – 2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Organizaciones sociales convocarán a foro nacional del agua en las lagunas de Conga

Los dirigentes sociales informaron que el foro se desarrollará el 26 de mayo, además el Consejo Regional realizará una sesión en la zona en conflicto.

Por: Tito Vera Cubas



Con el objetivo de evaluar la situación de la defensa de las cabeceras de cuenca amenazado por la actividad extractiva. Gregorio Santos Guerrero se reunió con el alcalde de Sorochocho, Ever Abanto; el presidente de la Plataforma Interinstitucional Celendina, Milton Sánchez; el presidente de Frente de Defensa de Bambamarca, Edy Benavidez; el

presidente del Frente de Defensa de los Intereses de la Región Cajamarca, Idelso Hernández; representantes de Grufides, Sergio Sánchez, entre otros dirigentes.

El presidente del Frente de Defensa de los Intereses de la Región Cajamarca, Idelso Hernández Llamo, sostuvo: “En la reunión se acordó ratificar el compromiso de seguir fortaleciendo nuestras organizaciones y continuar con nuestra acción de lucha. Las actividades a desarrollar en el futuro son las siguientes: impulsar el foro nacional del agua en las lagunas de Conga para el 26 de mayo y la marcha regional por los caminos del Inca en defensa del agua”.

“Las otras acciones de lucha se definirán las organizaciones mediante asambleas populares y sindicales para acatar: paros, plantones, vigiliadas, actividades culturales, etc. Además existe el compromiso del Consejo Regional de desarrollar una asamblea descentralizada en las lagunas de Conga con la presencia de la población, en los próximos días se decidirá la realización de una asamblea macro-regional para hacer un trabajo conjunto en defensa del agua”, remarcó Hernández Llamo.

LICENCIA SOCIAL

Por su parte el mandatario regional de Cajamarca sostuvo “que no asistió a la reunión del viernes 20 de abril en Lima, convocada por el Presidente del Consejo de Ministros, para dialogar sobre el Plan de Desarrollo Regional de Cajamarca, según consta el oficio de invitación N° 036 de fecha 19 de abril de 2012, porque en el fondo era para ver el tema del peritaje de Conga y sobre el desarrollo de la región se debatirá en Cajamarca”, indicó.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

En otro momento, dijo: “Ollanta Humala debe retomar contacto con Cajamarca con diametral franqueza, nosotros no podemos pasar por alto la militarización, la persecución de autoridades y dirigentes, la Contraloría General de la República está amedrentando la gestión en vez de realizar una acción de control; por eso exigimos al presidente del Perú que respete la licencia social seria y transparente.

SOROCHUCO

Mientras que el alcalde del del distrito de Sorochuco, Ever Abanto, dijo que están trabajando concertadamente entre autoridades y población por el desarrollo de la región, por el momento la población está tranquila hasta conocer los pormenores del peritaje Valdés, en los próximos días se tomará acciones de protección de los recursos naturales (el agua y toda la biodiversidad).

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 20 de abril de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA